

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah Perum LPPNPI

Sejarah airnav Indonesia Sesuai dengan amanah undang-undang nomor 1 tahun 2009, Pemerintah Republik Indonesia mengeluarkan peraturan pemerintah nomor 77 tahun 2012 tentang perusahaan umum (perum) Lembaga Penyelenggara Pelayanan Navigasi Penerbangan Indonesia (LPPNPI), yang ditandatangani oleh Presiden Susilo Bambang Yudhoyono pada 13 September 2013 sebagai dasar pembentukan badan usaha milik Negara yang menyelenggarakan pelayanan navigasi penerbangan di Indonesia secara tunggal dan tidak berorientasi mencari keuntungan. Menteri perhubungan dan menteri Negara BUMN telah mengangkat dewan pengawas dan direksi Perum Lembaga Penyelenggara Pelayanan Navigasi Penerbangan (LPPNPI) di kantor kementerian negara BUMN Nomor. SK.15/MBU/2013 tanggal 16 Januari 2013. Sejak diangkatnya direksi, perum navigasi LPPNPI resmi beroperasi dan menjadi provider tunggal dalam memberikan pelayanan navigasi penerbangan di Indonesia dan bertanggung jawab terhadap keselamatan pelayanan navigasi penerbangan di Indonesia. Kriteria perum LPPNPI sesuai dengan amanah undang-undang adalah untuk dapat selalu mengutamakan keselamatan penerbangan dan tidak berorientasi pada keuntungan, secara finansial dapat mandiri serta seluruh biaya yang ditarik dari pengguna dikembalikan untuk biaya investasi dan peningkatan operasional (*cost recovery*) pelayanan navigasi penerbangan di Indonesia sehingga dapat terciptanya keselamatan penerbangan yang maksimal. Berdasarkan surat keputusan kementerian BUMN Nomor. S-218/MBU/2013 Tanggal 9 April 2013 tentang penetapan logo dan AirNav Indonesia sebagai branding name perum LPPNPI. Logo AirNav Indonesia memiliki pita berwarna merah putih (bukan hanya merah) yang dengan cerdas melintas menyiratkan sambungan huruf "A" dan "N". Lintasan pita ini kemudian dipotong oleh jalur pesawat origami berwarna putih sehingga kesan huruf A menjadi sempurna. Makna atau filosofi lambang AirNav Indonesia (Perum LPPNPI) adalah :

1. Latar belakang berbentuk lingkaran solid ibarat bola dunia yang bermakna bahwa perusahaan ini berkelas dunia dan berwarna biru melambangkan keluasaan cara berfikir dan bertindak
2. Garis lengkung berwarna putih yang melintang ibarat garis lintang yang mengelilingi bumi, melambangkan perusahaan ini siap bekerjasama dengan semua stakeholder yang terkait
3. Tulisan “AirNav” adalah kependekan dari Air Navigation atau Navigasi Penerbangan yang menunjukkan identitas perusahaan yang menyelenggarakan pelayanan navigasi penerbangan. Terletak di tengah yang berarti harmoni
4. Pita berwarna merah putih berbentuk huruf “A” dan “N” melambangkan bahwa perusahaan ini didirikan atas dasar persatuan dan kesatuan serta didedikasikan untuk Negara Kesatuan Republik Indonesia
5. Bentuk pesawat kertas berwarna merah putih yang mengudara melambangkan bahwa perusahaan ini siap membawa Indonesia menuju bangsa yang maju dan disegani oleh dunia Internasional.

2.2 Visi Perum LPPNPI

Menjadi Partner yang Terpercaya Visi Arinav Indonesia menggambarkan betapa Airnav Indonesia akan selalu berusaha sekuat tenaga dengan seluruh daya dan upaya untuk menciptakan pelayanan yang terbaik bagi seluruh stakeholder sehingga mampu menciptakan tingkat kepercayaan yang tinggi terhadap seluruh jasa yang diberikan oleh Airnav Indonesia / LPPNPI.

2.3 Misi Perum LPPNPI

1. Menyediakan layanan lalu lintas penerbangan yang aman, nyaman, dan ramah lingkungan Hal ini dilakukan dengan menyediakan seluruh fasilitas pelayanan dengan teknologi terkini, baik fasilitas telekomunikasi, navigasi maupun

penginderaan jauh dengan didukung oleh teknologi yang menjamin keakuratan data dan kecepatan proses sehingga mampu meningkatkan kinerja pelayanan.

2. Memenuhi ekspektasi pemilik modal dan regulator Dengan usaha yang keras, pemenuhan terhadap pemilik modal dan regulator dilakukan untuk menjaga tingkat kepercayaan yang tinggi terhadap kinerja organisasi yang telah dibentuk. Pemenuhan terhadap Regulasi akan selalu dilaksanakan dan ditingkatkan guna menjamin keselamatan dan integritas perusahaan.
3. Meningkatkan mutu, kinerja dan karier personil selain fasilitas dan kepatuhan terhadap regulasi, satu hal yang tidak kalah penting adalah dukungan personil yang berkualitas. Dukungan ini akan didapatkan dengan menciptakan pola karier yang adil bagi seluruh SDM LPPNPI. Dalam hal peningkatan mutu dan kinerja, LPPNPI berkomitmen untuk selalu memberikan motivasi, meningkatkan pengetahuan dan keterampilan melalui training – training pada lembaga training yang berkualitas, serta memberikan sosialisasi terhadap regulasi – regulasi yang harus dipenuhi.

2.4 Berdirinya Perum LPPNPI DISTRIK SEMARANG

Dengan perkembangan arus global, pengguna jasa penerbangan menghendaki adanya penerbangan internasional. Dengan demikian sejak tanggal 10 Agustus 2004 dikeluarkan Surat Keputusan Menteri Perhubungan nomor : 64 tahun 2004 yang mengatur pelayanan angkuta udara ke atau dari luar negeri melalui Bandar Udara Ahmad Yani Semarang dan telah diresmikan oleh Gubernur Kepala Daerah Jawa Tengah pada hari Selasa tanggal 31 Agustus 2004. Seiring dengan jalannya waktu dan dikeluarkannya amanah Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2009, Pemerintah Republik Indonesia mengeluarkan Peraturan Pemerintah Nomor 77 Tahun 2012 dan Pengangkatan Dewan Pengawas dan Direksi Perum Lembaga Penyelenggara Navigasi Penerbangan (LPPNPI) di kantor Kementerian Negara BUMN Nomor. SK.15/MBU/2013 Tanggal 16 Januari 2013 dan sampai saat ini Lembaga Penyelenggara Pelayanan Navigasi Penerbangan (LPPNPI) di Bandar Udara Ahmad Yani Semarang dikenal dengan nama Perum LPPNPI Distrik Semarang di Bandar Udara Internasional Ahmad Yani Semarang. Data secara umum yang dimiliki Perum LPPNPI Distrik Semarang, sebagai berikut :

Nama Penyelenggara Pelayanan	: AirNav Indonesia (Perum LPPNPI)
Pengelola	: BUMN
Lokasi	: Kalibanteng Semarang
Provinsi	: Jawa Tengah
ARP	: 3°37'52"N dan 98°52'30"E
Ruang Udara Yang Dilayani	: ADC/APP
Jam Operasi	: 16 Jam
Telepon / Faks	: 024-7628192 / 024-7628195
AFTB Address	: WARS
E –Mail	: Semarang @airnavindonesia.co.id
NPWP	: 03.276.302.1 -053.001

2.5 Definisi Logo Perum LPPNPI

Logo AirNav Indonesia memiliki pita berwarna merah putih (bukan hanya merah) yang dengan cerdas melintas menyiratkan sambungan huruf “A” dan “N”. Lintasan pita ini kemudian dipotong oleh jalur pesawat origami berwarna putih sehingga kesan huruf A menjadi sempurna. Dilihat sekilas pun logo AirNav Indonesia bisa dibilang sarat makna. Menurut Dewan Direksi makna atau filosofi lambang LPPNPI (AirNav Indonesia) adalah:



Gambar 2.1. Logo Perum LPPNPI

1. Latar belakang berbentuk lingkaran solid ibarat bola dunia yang bermakna bahwa perusahaan ini berkelas dunia dan warna biru melambangkan keluasaan cara berfikir dan bertindak.
2. Garis lengkung berwarna putih yang melintang ibarat garis lintang yang mengelilingi bumi, melambangkan perusahaan ini siap bekerjasama dengan semua *stakeholder* yang terkait.
3. Tulisan “AirNav” adalah kependekan dari *Air Navigation* atau Navigasi Penerbangan yang menunjukkan identitas perusahaan yang menyelenggarakan pelayanan navigasi penerbangan. Terletak di tengah yang berarti harmoni.
4. Pita berwarna merah putih berbentuk huruf “A” dan “N” melambangkan bahwa perusahaan ini didirikan atas dasar persatuan dan kesatuan serta didedikasikan untuk Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Bentuk pesawat kertas berwarna merah putih yang mengudara melambangkan bahwa perusahaan ini siap membawa Indonesia menuju bangsa yang maju dan disegani oleh dunia Internasional.

2.6 Bagan Struktur Organisas



Gambar 2.2. Struktur Organisasi Perum LPPNPI